
RINO MANIA EM LENÇÓIS O projeto Rino Mania, da empresa Duratex, chega a Lençóis 
Paulista amanhã, trazendo a criativa savana artística. São 15 coloridas esculturas de rinocerontes 
em fibra de vidro, decoradas por artistas. As peças ficam expostas na praça Comendador José 
Zillo até o dia 30 deste mês. Além destas, outras 24 esculturas de pequenos rinocerontes, 
decorados por estudantes de escolas públicas da cidade, serão expostas. A abertura da exposição 
é amanhã, às 9h. Catorze escolas públicas locais participaram do projeto.

O ECO intensifica 
ações no telemarketing
Assinantes e formadores de opinião receberão abordagem mais objetiva do jornal 
em campanha de marketing focada na sustentabilidade do planeta

Marcha m obiliza 4 m il 
contra as drogas

Mais de 4 mil pessoas fo
ram às ruas de Agudos por 
uma causa nobre: conscien
tizar a população para o pe
rigo do consumo das drogas. 
A Marcha em Favor da Vi
da, realizada no sábado 22, 
foi considerada um sucesso 
por autoridades e pela popu
lação. O evento mobilizou 
a sociedade civil para um 
ato concreto de combate às 
drogas que serviu de exem
plo para a região. Durante

E X P O V E L H A

Negócios 
crescem 50% 
em 2011

Comparada a 2010, a Ex- 
povelha movimentou 50% a 
mais em negócios este ano. A 
informação é do coordenador 
José Oliveira Prado. Ele revela 
que, em 2010, cerca de 500 ovi
nos participaram da feira. Este 
ano, superou os 800 animais. 
Prado avalia que o sucesso foi 
absoluto e que, mesmo sem o 
balanço das negociações, todos 
os lotes (200 ovinos) foram 
comercializados. A Expovelha 
de 2012 pode ter alterações na 
parte recreativa, como shows 
artísticos. Apesar de trazer ar
tistas de qualidade, os shows 
não foram prestigiados. Prado 
não descarta realizar rodeio 
profissional em 2012, quando 
a Expovelha completa 25 anos. 
"A prefeita Bel Lorenzetti desta
cou isso (25 anos)", anunciou.

a passeata, faixas e cartazes 
lembravam os danos causa
dos pelo vício nas substân
cias psicoativas. Na praça 
Tiradentes, distribuição de 
prêmios e show com a dupla 
lençoense André & Matheus 
completaram atrações do 
evento. Everton Octaviani, 
prefeito de Agudos, disse que 
a marcha já entrou para a 
história da cidade e prome
teu que a ação continua nos 
próximos anos. ►► Página A5

S A U D E

Médicos do 
SUS fazem 
protesto hoje

Hoje, médicos de todos 
os Estados protestam contra 
a baixa remuneração, as más 
condições de trabalho e de 
assistência oferecidas pela re
de pública federal de saúde. 
O movimento quer chamar 
a atenção das autoridades e 
da população para os pro
blemas que afetam o setor e 
que comprometem a quali
dade do serviço. A previsão 
é de adesão de pelo menos 
metade dos 195 mil médicos 
que trabalham no SUS. O 
presidente da APM-Lençóis, 
Gilberto Rondineli, afirma 
que a cidade não será afeta
da pela manifestação. "Len
çóis vive situação um pouco 
diferente e não devemos ter 
nenhuma paralisação dos 
serviços médicos", adiantou.

Nos próximos dias, a co
munidade de Lençóis Paulista 
e região vai perceber uma abor
dagem mais direta do depar
tamento de telemarketing do 
jornal O ECO. Uma campanha

A G U D O S

Advogados 
tentam 
desembargar 
nova Câmara

Os advogados da Câ
mara de Agudos foram 
ontem ao Tribunal de 
Contas do Estado, em 
São Paulo, para tentar 
derrubar o embargo à 
construção do novo pré
dio. O TCE suspendeu a 
licitação após denúncia 
do vereador Auro Oc- 
taviani. Segundo ele, a 
planta e o edital de cons
trução do prédio con
tém erros que inviabili
zariam o projeto. Para 
Auro, há problemas na 
composição da Comis
são de Licitações, no va
lor da obra - incompatí
vel com o orçamento - e 
no prazo para propostas. 
Neusa Vicente, presiden
te da Casa, nega irregu
laridades e vê motivação 
política. ►► Página A5

Homem é 
morto ao 
tentar ajudar 
amigo

►► Página A6

de assinaturas intensifica os 
contatos com as pessoas que 
já assinam o jornal, bem como 
os assinantes em potencial, pa
ra reforçar a lista de formado
res de opinião que recebem O

ECO em suas casas três vezes 
por semana. A ação de marke
ting vem acompanhada de um 
apelo à causa ambiental. Todos 
os novos assinantes e quem re
novar sua assinatura receberão

uma sacola retornável, além de 
concorrer a outros prêmios. É 
uma ação que combina o jorna
lismo ético, competente e dinâ
mico de O ECO com as grandes 
causas universais. ►► Página A3

Cristiano Paccola/O ECO

FINADOS Termina na segunda-feira 31 o prazo para 
quem pretender reformar ou limpar os túmulos no 
Cemitério Alcides Francisco, em Lençóis Paulista, em 
preparação para o Dia de Finados, 2 de novembro. 
O administrador Walnei José Repik espera que cer
ca de 5 mil pessoas passem pelo local no feriado em 
homenagem aos mortos. "Pedimos às pessoas que 
não levem flores com pratinhos ou outros tipos de 
recipientes que acumulem água, para evitar a prolife
ração da dengue", recomenda. ►► Página A4

E V E N T O

CEM anuncia 
preços do Baile 
do Hawaii

O Clube Esportivo Marim
bondo divulgou os valores 
para a adesão ao tradicional 
Baile do Hawaii, que volta à 
agenda de eventos da região. 
Marcado para 19 de novem
bro, o baile terá dois lotes de 
ingressos. Sócios que compra
rem até dia 18 pagam R$ 25 
por pessoa. Para não-sócios, 
o ingresso antecipado é de R$ 
60. No dia do baile, sócios pa
gam R$ 40, não-sócios, R$ 80. 
Hoje, começa a parceria entre 
CEM e O EC O . ►► Página A7



E D I T O R I A L

Faxina consciente
Seguem alertas as autorida

des locais com relação ao pro
blema dos quintais tomados 
por mato, lixo e materiais em 
decomposição. Um arrastão pe
los bairros incita a população a 
colocar para fora dos seus muros 
aquilo que está lá à toa, sem uso 
prático há tempos, servindo ape
nas de criadouros para pragas 
como os mosquitos da dengue e 
da leishmaniose.

A fórmula é velha e toda 
criança de ensino básico já co
nhece profundamente seu de
ver de casa para combater essas 
pragas urbanas. De tanto repisa- 
da, tem-se a impressão de que 
a informação não toca mais a 
consciência da população adul
ta. Preguiçosa consciência, aliás.

Fosse uma postura minima
mente diferente, os agentes co
munitários de saúde não teriam 
tanto trabalho acumulado nesta 
época do ano, quando as chu
vas periódicas e o termômetro 
acusando calor facilitam a pro
liferação dos pernilongos. Feitos 
babás de marmanjos, esses pro
fissionais vão de porta em porta 
repetindo uma oração antiga: 
jogue fora essas latas, vire de 
gargalho para baixo essas garra

fas, cobra-se esses materiais, fure 
esses vasos de plantas, coloque 
areia, etc, etc, etc...

Poxa vida, já são chatos -  in
suportáveis, até - o zumbido na 
orelha e a picada inconveniente 
na pele. Só por isso já vale a pe
na se livrar desses inquilinos in
desejáveis. Será que é, assim, tão 
custoso botar fora esses trecos 
todos que servem de berçários 
para dores pelo corpo, inúmeros 
desconfortos físicos e até uma 
sombra da morte sobre nos
sas casas? Que hábito é esse de 
manter o quintal sujo, quando o 
caminhão de coleta passa à por
ta diariamente?

À essa altura do desenvolvi
mento e da sociedade da infor
mação, quando a população é 
bombardeada pelas ações pe
dindo combate sistemático à 
Dengue, já não deveria ser pre
ciso que um agente de saúde ba
tesse à porta para orientar: jogue 
fora recipientes que acumulem 
água, evitem os mosquitos que 
adoecem e matam seus familia
res. Não deveria, mas é. Tem al
guém que não está fazendo sua 
parte. E é a parte a quem mais 
interessa. Sejamos conscientes, 
sejamos limpos.

A R T I G O

Autoestima e determinação
Ivo Barbiero

Ao abrir a Reunião Anu
al 2011 do Fundo Monetá
rio Internacional e do Banco 
Mundial, encerrada em 15 de 
setembro, o presidente desta 
instituição, Robert B. Zoellick, 
fez um alerta quanto aos des
dobramentos da crise em cur
so no Hemisfério Norte. Para 
ele, há risco de uma contami
nação mais acentuada e gene
ralizada do problema.

É importante ficarmos 
atentos às ponderações do 
executivo, detentor de grande 
volume de abalizadas infor
mações. Ele diz ser plausível 
supor a possibilidade de que 
os tropeços experimentados 
pelas nações desenvolvidas 
coincidam com o agravamen
to da situação também nos 
emergentes. Tal tendência se
ria mais marcante a partir de 
agosto último, verificando-se 
uma deterioração dos merca
dos de capitais desses países, 
como a que afeta os Estados 
Unidos e Europa, bem como 
uma pronunciada diminuição 
dos fluxos de dinheiro.

Felizmente, todos esses sin
tomas ainda não se aplicam à 
economia brasileira. Um dos 
indicadores positivos é o volu
me de crédito ao consumidor, 
que, independentemente de 
suas oscilações naturais, segue 
o seu curso normal, assim co
mo a emissão de cheques e as 
operações com cartão de débi
to e crédito.

Hoje, a economia nacio
nal tem uma alavanca própria 
como não havia até 15 anos 
atrás. Está girando de manei
ra bastante independente das 
conjunturas externas. Não é 
casual o fato de termos con
seguido ganhar a disputa para 
sediar competições da gran
diosidade de uma Copa do 
Mundo da Fifa e uma Olimpí
ada ou de sermos escolhidos 
para receber, em 2013, a próxi
ma Jornada Mundial da Juven
tude, com a presença do papa 
Bento XVI. Somente estamos 
recebendo tudo isso porque 
temos capacidade econômica

para a realização de eventos 
desse porte e magnitude. Não 
se trata de benevolência com 
os brasileiros. É puro mérito!

O Brasil tem economia 
equivalente ou até superior, 
não só em grandeza nominal 
do PIB, mas como em organi
zação e mercado consumidor, 
a numerosos países desenvol
vidos e à maioria das nações 
europeias. Precisamos, assim, 
nos livrar da autopiedade e da 
fama de subdesenvolvimento 
que herdamos do século pas
sado. Devemos olhar o pre
sente com mais autoestima e 
vislumbrar o futuro próximo 
com mais determinação, cora
gem e responsável otimismo.

Não se trata, absolutamen
te, de ignorar a grave crise fiscal 
dos Estados Unidos e Europa 
e os problemas que têm ator
mentado a economia interna
cional. Tampouco, devemos 
subestimar análises e alertas co
mo os do presidente do BIRD. 
No entanto, é imprudente a 
contaminação precipitada pelo 
pessimismo, que pode até mes
mo gerar um efeito em cascata 
nos investimentos, consumo 
e crédito, criando-se uma crise 
onde não haveria razões con
cretas para sua existência.

Do mesmo modo que a re
al crise no Hemisfério Norte e 
em países em desenvolvimen
to não pode ser tratada com 
amenidades, exigindo soluções 
firmes e eficazes, não podemos 
administrar remédios em exa
gero à nossa saudável econo
mia, sob pena de lhe causar 
um choque anafilático. Assim, 
vamos trabalhar, produzir e 
investir e, claro, continuar co
brando de nossas autoridades 
as reformas tributária, fiscal e 
trabalhista, juízo fiscal, equi
líbrio nos juros e no câmbio, 
segurança jurídica e menos bu
rocracia. Estas são demandas 
persistentes, cujo atendimento 
pode nos conduzir a uma situ
ação ainda melhor.

Ivo Barbiero é economista, 
presidente da ProScore, bureau 
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NÃO GOSTOU
O presidente de Associa

ção dos Servidores Públicos 
de Lençóis Paulista, Jonada- 
be José de Souza, procurou 
o jornal O ECO  para rebater 
as declarações do vereador 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM), em reportagem pu
blicada no sábado. A matéria 
tratava das eleições da ASP.

ATAQUE
Na reportagem, o vereador 

- que concorre na segunda-feira 
31, pela Chapa 3, ao comando 
da associação - criticou a postura 
da atual direção da ASP. Para ele 
"a associação tem ser mais atu
ante na defesa dos diretos e con
quistas do servidor". Ticianelli 
Júnior afirmou ainda que a atual 
direção tem um comportamen
to muito condescendente com a 
administração municipal.

DISCURSO
"A atual diretoria fez muito 

pouco pelo servidor ao longo 
destes últimos anos. O cartão 
é uma conquista, mas é muito 
pouco para se apresentar em oi
to anos de trabalho. Acho que a 
associação está muito acomoda
da diante da Prefeitura e não está 
lutando pelas verdadeiras ques
tões do servidor hoje, como o re
ajuste salarial, a questão da cesta 
básica, do auxílio saúde, entre 
outros", declarou Ticianelli.

r e b a t e u
Jonadabe contestou que 

a atual direção da ASP esteja 
acomodada ou coisa do tipo. 
"Temos trabalhado muito nos 
últimos anos e o associado, 
que é quem realmente pode 
opinar sobre o assunto, sabe 
disso muito bem. Além disso, 
quem tem que lutar por reajus
te salarial, cesta básica, é o ve
reador e o sindicato", rebateu.

EDIÇÃO
Começou a circular em Pe

derneiras neste final de sema
na o jornal Folha da Terra, que 
é editado pela Editora e Jornal 
Folha Popular (a mesma do 
jornal O ECO, que circula em 
seis cidades da região). O no
vo jornal que tem o propósito 
de fazer uma leitura crítica dos 
fatos e foi bem recebido pela 
população pederneirense. De 
formato compacto e diagra- 
mação leve, o veículo agradou 
quem levou para casa gratuita
mente seu exemplar.

DESTAQUES
Na sua edição inaugural, o 

jornal tratou da questão do em
prego, com abertura de concurso 
público para seleção de 14 vagas, 
trouxe a preocupação ambiental 
com o córrego Monjolo que 
sobrevive apenas com um fio 
d'água e tratou ainda da Festa do 
Peão de Boiadeiro, que arreca
dou R$ 130 mil para o Hospital 
Amaral Carvalho.

PICARETA? QUEM?
O ex-controlar interno da 

Câmara Municipal de Lençóis 
Paulista, Antonio Luiz Ferreira, 
que também é sócio-diretor 
do jornal Tribuna, tem uma 
opinião bem peculiar sobre os 
proprietários do jornal O EC O . 
Para ele, os sócios do jornal são 
'picaretas' e não merecem o res
peito e a confiança. Este foi o 
recado transmitido pelo radia
lista a uma ex-funcionária, que 
agora trabalho em O EC O . É a 
opinião dele... Só dele, isolado 
no mundo dele.

SUCESSO
A 7® edição da Queima do 

Cordeiro, que é realizada pela 
Associação Rural de Lençóis 
Paulista durante a Expovelha, 
foi um sucesso. Autoridades, 
empresários e criadores rurais 
se reuniram no domingo para 
apreciar mais de 20 receitas 
desta que é uma das mais tra
dicionais competições gastro
nômicas da região.

POSITIVA
A prefeita Bel Lorenzetti 

(PSDB) avaliou como positiva 
a 24® edição da Expovelha. "A 
Expovelha é uma feira diferen
te da Facilpa, porque atrai um 
público técnico. Mesmo assim, 
quando você conversa com 
estas pessoas, elas sempre elo
giam muito a feira. Além disso, 
a Exporquídea deu uma cor to
da especial ao evento. Foi um 
sucesso", opinou a prefeita.

DIA CHEIO
Bel Lorenzetti ressaltou 

que o final de semana de Len
çóis Paulista foi pródigo em 
eventos culturais e sociais. O 
sábado, durante o dia, foi agi
tado pelo Festival do Livro e 
também pelo Dia do Reencon
tro. "À tarde, recebi no Espaço 
Cultural familiares do ator 
Guilherme Leme, que ficaram 
muito empolgados com o Dia 
do Reencontro", explicou.

DIA CHEIO 2
Já na parte da noite do 

sábado, aconteceu o Jantar 
Árabe realizado em prol 
da Casa Abrigo. Aproxi
m adam ente 250 pessoas 
entre empresários, políti
cos e profissionais liberais 
participaram  desta fes
ta de solidariedade. "Foi 
uma festa muito bonita. 
As pessoas realmente co
laboraram  comprando as 
adesões para ajudar a Casa 
Amorada", avaliou a pre
feita, que tam bém  partici
pou do jantar.

SEM ASSUNTO
A sessão da Câmara 

de Vereadores de Lençóis 
Paulista de ontem  tinha 
tudo para ser rápida. Na 
pauta, apenas dois proje
tos de m aior relevância. 
Um é o projeto de lei que 
cria incentivos fiscais para 
empresas, principalm en
te as de grande porte. O 
outro, é um projeto de re
solução que cria a obriga
toriedade dos vereadores 
darem plantão no Poder 
Legislativo.

ELEIÇÕES
No domingo, um even

to realizado na Vila São 
João começou a traçar os 
rumos do que deverá ser 
a campanha eleitoral de 
2012. Segundo inform a
ções de bastidores, estive
ram reunidos neste encon
tro o vereador Gumercindo 
Ticianelli Júnior (DEM), o 
ex-vereador Ailton Apare
cido Tipó Laurindo (PV), 
o ex-prefeito José Prado de 
Lima, o Pradinho, e o ex
-vereador Gumercindo Ti- 
cianelli, o Guma.

NA PRANCHETA
Consta que o evento 

serviu tam bém  para apre
sentar o projeto do novo 
jornal que deverá ser lan
çado no dia 4 de novem
bro. O nome ainda estaria 
em gestação, mas estavam 
contados os nomes "Len
çóis Notícias" ou "Notícias 
de Lençóis". Júnior Ticia- 
nelli já havia "anunciado" 
que Lençóis teria um novo 
jornal que daria voz aos 
vereadores. Já ficou claro 
qual jornal será a voz ofi
cial da Câmara.

NA C A S A  DA C O R U J A

"O atendimento da área 
azul aqui no Centro não 
é muito bom. Quando 
estacionamos, eles de
moram para atender. 
Depois de algum tempo, 
vêm e colocam o papel 
para multar."

Luiz Gomes, motorista

"Acho o atendimento 
da área azul bom, sim, 
pois ajuda no conselho 
no trânsito. Também é 
muito importante em 
questão de emprego para 
os jovens que precisam 
trabalhar."

Clodoaldo Luciano, 
comerciante

"Acho que é bom. Além 
de ter uma segurança pa
ra seu veículo, você ajuda 
no incentivo ao trânsito 
seguro. Mas sempre tem 
um legionário que deixa 
de fazer o bom serviço, 
prejudicando os moto
ristas com a demora em 
atendê-los."

Israel de Freitas, auxiliar 
de Pedreiro

Diz-se, no jargão do futebol, que é no encontro do travessão com a trave do gol que a coruja dorme. O 
pássaro da foto desabrigou alguma coruja. No jogo em a Santa Luzia aplicou uma goleada sobre Alfredo 
Guedes, de 6 a 1, ele assistia soberano à partida de seu posto privilegiado, no Bregão.

F R A S E

"A Prefeitura 
não tem interesse 
em autuar, mas
conscientizar a 
população que 
na medida em 
que cada um cui
da do que é seu 
e ajuda que toda 
coletividade a ter 
uma vida mais 
saudável."
Benedito Luiz Martins, diretor 
de Meio Ambiente, sobre 
a limpeza de terrenos e as 
notificações de proprietários

P A R A  P E N S A R

"Quem quer que 
se importe em 
aprender encon
trará sempre um 
professor."

Provérbio alemão

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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c a m p a n h a

Em contato com o leitor
O ECO lança campanha de assinaturas com sorteio de prêmios e ação social; 'vamos 
mobilizar o leitor e chamar a atenção para a causa ambiental', diz Logan Caversan

Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano  Guirado

Nas próximas semanas, 
Lençóis Paulista vai perceber 
uma abordagem mais objeti
va do jornal O EC O . Com ex
pectativa de trazer o assinante 
para mais perto da linha edi
torial e projetos extras do jor
nal -  e é claro, de aumentar o 
número de assinantes -, o De
partamento de Telemarketing 
vai intensificar o trabalho de 
conversar com cada lençoense 
e ouvir dele o que espera do 
jornalismo regional.

O EC O , inclusive, já refor
çou sua equipe. A operadora 
de telemarketing Maria José 
Pinheiro de Freitas vestiu a 
camisa da empresa e, há 20 
dias, já trabalha no conta
to com a comunidade. Com 
uma experiência de mais de 
dez anos na área da comuni
cação, ela intensifica o traba
lho de conversar com o leitor. 
"Para conseguirmos o melhor 
produto, precisamos dos me
lhores profissionais. Para se 
fazer um jornal é preciso de 
uma diversidade muito gran
de de profissionais em várias 
áreas de atuação. Uma dessas 
áreas é o serviço de assinatu
ras", explica do diretor de Ma
rketing do jornal O EC O , o 
publicitário Logan Caversan. 
"A Maria José é experiente no 
atendimento ao público e, 
mais ainda, trabalha com jor
nal há mais de dez anos, o que 
é muito difícil de se encontrar 
em Lençóis Paulista e região. 
Ela é dinâmica, carismática e 
comunicativa e a considera
mos um bom reforço para es
se projeto", completa.

Maria José, do Departamento de Telemarketing de O ECO: campanha sustentável

Segundo Logan, o departa
mento de telemarketing de O 
EC O  vai atuar em duas fren
tes. "Vamos conversar com as 
pessoas que já são assinantes, 
saber deles em que precisamos 
melhorar e o que eles esperam 
de nós. Queremos renovar es
sas assinaturas e manter essas 
pessoas conosco. É para o as
sinante que dirigimos nosso 
produto. Também vamos con
versar com quem ainda não é 
assinante e tentar trazer essas 
pessoas para a lista de forma
dores de opinião que recebem 
O EC O  em casa três vezes por 
semana", explicou.

Logan revela mais alguns 
detalhes sobre a campanha. 
Entre outras ações, O EC O  vai 
aproveitar seu poder de mobi
lização para a causa ambien

tal. "Estamos preparando um 
brinde, uma sacola retorná- 
vel. A região se mobiliza para 
abolir as sacolas plásticas e O 
EC O  é sensível às dificulda
des que as cidades vão ter no 
futuro com a questão do ge
renciamento dos resíduos só
lidos", afirmou. "Dando uma 
sacola retornável de brinde às 
pessoas que fizerem uma assi
natura, ou ao assinante que re
novar sua assinatura, acredita
mos colaborar com o melhor 
tratamento para o lixo", com
pleta. Ainda de acordo com o 
publicitário, a campanha de 
telemarketing deve distribuir 
outros prêmios à comunidade.

Ouvido pelo jornal O 
EC O , Moisés Rocha comemo
rou a chegada de Maria José à 
equipe e ressalta a questão da

busca pela qualidade e expe
riência profissional. "É uma 
mulher de fibra, com um lon
go currículo de atendimento 
ao público", afirmou. "É uma 
aposentada que não parou de 
trabalhar, que gosta do seu 
trabalho, gosta do contato 
com as pessoas e que tem ex
periência e muita competên
cia em seu ramo de atuação. 
Esse dinamismo e inquietu
de que sempre fizeram parte 
do perfil de Maria José é são 
os mesmos princípios pelos 
quais nos pautamos no jornal 
O E C O . Ela se encaixa bem 
em nossa equipe. Acredito que 
com ela conosco, demos um 
importante passo para termos 
os melhores profissionais da 
região trabalhando pelo lei
tor", finaliza.

F E S T I V A L  DO L I V R O

Segunda semana começa com 
concerto de corais encerra e 
literatura de cordel

O 3° Festival do Livro de 
Lençóis Paulista entra na sua 
segunda semana com ativi
dades culturais que estimu
lam a leitura. O fim de sema
na foi marcado por diversas 
atividades, com destaque 
para o Dia do Reencontro, 
no sábado 22. Os visitantes 
aproveitaram o dia ensola
rado para rever os amigos e 
conferir os diversos espetácu
los na praça Comendador Jo
sé Zillo, a Concha Acústica.

O destaque de ontem 
estava reservado para a noi
te, com o concerto de corais 
a partir das 20h. A Concha 
Acústica estava programada 
para receber os corais Muni
cipal, Zillo Lorenzetti e Vi
cente Themudo Lessa (Igreja 
Presbiteriana Indepenente).

Para hoje, a programação 
do festival prevê encontros com 
escritores lençoenses e com o 
escritor cearense Costa Senna,

que apresenta um trabalho 
voltado a temas ligados à edu
cação pela literatura de cordel. 
As atividades acontecem no Es
paço Cultural Cidade do Livro, 
no período da tarde.

O FESTIVAL
Pelo terceiro ano conse

cutivo, Lençóis Paulista re
aliza seu Festival do Livro 
com objetivo de enfatizar 
a importância do livro e da 
leitura. Promove, assim, uma 
aproximação do público 
com as histórias, autores e 
todas as possibilidades que 
a literatura oferece. O evento 
é promovido pelas diretorias 
de Educação e Cultura e se
gue até dia 28 de outubro, 
na praça Comendador José 
Zillo, a Concha Acústica. Pa
ra receber os visitantes, foram 
montadas tendas para ofere
cer aos participantes, confor
to, comodidade e segurança.

3° FESTIVAL DO LIVRO
Programação para hoje, terça 
8h, 9h15, 10h, 11h15, 13h, 
14h15, 15h e 16h15 
Tenda O Menino e a Sombra 
Contação de História: Memórias 
de um cabo de Vassoura 
8h30, 10h30, 13h30 e 15h30 
Palco Principal
Peça Teatral Confissões de Um 
Vira Lata, Cia Teatral Atos &  
Cenas
8h, 9h15, 10h, 11h15, 13h, 
14h15, 15h e 16h15 
Tenda O Sonho de Prequeté 
Contação de História O Sonho 
de Prequeté
9h15 e 14h15 - Espaço Cultural 
Cidade do Livro 
*Encenação teatral Quem Lê, 
Viaja - com alunos da EMEIF 
Irma Carrit e participantes do 
Projeto Arte e Criação (Projeto 
Formação de Líderes)
Encontro com os escritores

lençoenses
9h15 - Marcos Norabele e
Edson Fernandes
14h15 - Ênio Romani e Nelson
Faillace
15h e 16h
Biblioteca Infantil Monteiro Lobato 
Encontro com o Escritor Costa 
Senna

Das 18h às 21h - Projeto 
Criança Feliz 
18h30 - Espaço Cultural 
"Cidade do Livro"
Palestra com o escritor Costa 
Senna
Público alvo: professores, 
escritores, estudantes, 
bibliotecários e interessados em 
literatura
20h - Palco Principal
Peça Teatral: A História de um
Boneco Pinóquio
Com Cia Teatral Atos & Cenas - LP

Ass' ,AnualBí 40
cauf;*

REFORÇO NA EQUIPE
Com uma experiência de mais de dez anos trabalhando 
com a comunicação em Lençóis Paulista, a operadora de 
telemarketing Maria José Pinheiro de Freitas está de casa 
nova: ela é o novo reforço da equipe do jornal O ECO. 
Aposentada, mãe de um casal de filhos, ela com a 
experiência de ter trabalho no atendimento ao público no 
Hospital Nossa Senhora da Piedade, nos Correios e no 
jornal Tribuna. Carismática e comunicativa, Maria agora 
trabalha na venda de assinaturas do jornal O ECO. Porque 
entendemos que para se ter o melhor produto, é preciso 
contratar os melhores profissionais.

o ECO O



a d m i n i s t r a ç ã o

Faxina ou multa?
Diretoria de Meio Ambiente afirma ter feito 1,8 mil notificações para limpeza de 
terrenos em um ano; multa pode chegar a R$ 10 mil, dependendo do caso

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

Carlos A lberto  Duarte
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

A Diretoria de Meio Am
biente de Lençóis Paulista 
realizou 1,8 mil notificações 
de terrenos com mato alto 
ou lixo depositado inadequa
damente no período de doze 
meses. A média é de 150 no
tificações por mês. O  número 
foi divulgado ontem pelo di
retor da pasta, Benedito Luiz 
Martins. Em entrevista ao O 
ECO /Ventura FM, Martins 
disse que o ideal era que não 
fosse necessária nenhuma 
notificação, mas a medida é 
adotada para que evite vetores 
que transmitem doenças, co
mo a dengue e leishmaniose.

A validade da notificação, 
segundo Martins, é de 12 me
ses e o aviso dá o direito de a 
Diretoria de Meio Ambiente 
autuar o proprietário do ter
reno em uma próxima fisca
lização. "Não é essa (multar) 
nossa intenção", avisa o dire
tor, ao acrescentar que a ação 
gera desconforto à pasta. Mar
tins não revelou o número de 
multas aplicadas entre setem
bro de 2011 e setembro de 
2012, mas admitiu que não é 
um número significativo.

O valor da multa varia de 
acordo com o tamanho do 
terreno e, de acordo com a lei, 
pode ir de R$ 100 a R$ 10 mil. 
O valor médio das autuações

Benedito Martins, diretor de Meio Ambiente: multa por terreno descuidado pode chegar a R$ 10 mil

aplicadas em Lençóis Paulista 
está entre R$ 200 e R$ 500, 
mais despesa de R$ 0,52 por 
metro quadrado, quando a 
Diretoria de Meio Ambiente 
promove a capinação do lote. 
Notificado, o proprietário do 
terreno pode promover a lim
peza antes que a diretoria ado
te a medida preventiva.

Benedito Martins expli
cou que os valores da multa 
e custo de limpeza do terre
no entram automaticamente 
na dívida ativa do município 
na virada do ano. Ele disse 
que possíveis recursos às au
tuações são avaliados pelo 
Condema (Conselho Muni
cipal do Meio Ambiente) e,

em alguns casos, até se justi
fica, como o falecimento do 
proprietário do terreno. "A 
Prefeitura não tem interesse 
em autuar, mas conscientizar 
a população que na medida 
em que cada um cuida do 
que é seu e ajuda que toda 
coletividade a ter uma vida 
mais saudável", concluiu.

d i a  d e  f i n a d o s

Pequenas reformas e lim peza de 
túm ulos devem ser feitas até dia 31

Quem pretende fazer uma 
pequena reforma no jazigo da 
família para o Dia de Finados 
tem que se apressar. Refor
mas e limpezas dos jazidos 
devem ser feitas até às 19h da 
segunda-feira 31 no Cemitério 
Municipal Alcides Francisco. 
Ao todo, são cerca de 17,8 mil 
túmulos. Areiópolis, Agudos, 
Borebi, Macatuba e Pedernei
ras ainda não defiram seu pro
grama para o Dia de Finados.

Segundo o administrador 
de Serviço Funerário, Walnei 
José Repik, após o dia 31 não 
será mais permitidas obras 
no interior do cemitério mu
nicipal. Segundo ele, o forne
cimento de água interna será 
interrompido, apenas obras 
internas da administração lo
cal será autorizada, como pin
turas e pequenos reparos para 
o Dia de Finados.

Ainda segundo Repik, de
vem passar pelo cemitério 
Alcides Francisco 5 mil pes
soas no feriado. "Pedimos às 
pessoas que não levem flores 
com pratinhos ou outros tipos

Ct. I ̂
No Cemitério Municipal, a movimentação por reformas e limpezas nos túmulos já começou

de recipientes que acumulem 
água, para evitar a proliferação 
da dengue", recomenda. Com 
relação ao comércio ambulan
te, tradicional nesse dia, Repik 
informa que será permitida a 
venda de produtos relaciona-

dos à data de Finados, como 
velas, flores, imagens e outros.

m is s a s
A parte religiosa para o 

Finados tem na programação 
seis missas. São quatro na Ca

pela do Cemitério Municipal 
e duas no Cemitério Paraíso 
da Colina. No cemitério mu
nicipal, as missas ocorrem às 
7h30, 9h, 11h e 17h. No Pa
raíso da Colina, a celebração 
acontece às 9h e às 18h. (FB)

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, em aten
dimento à Portaria n°. 1188/2011, convoca o(s) interessado(s) abaixo 
relacionado(s) aprovado(s) em concurso público abaixo identificado para o 
preenchimento de 1 (uma) vaga em caráter temporário, na Prefeitura Mu
nicipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda 
de vaga conforme preceitua a lei.

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 003/2009
Cargo: Agente de Serviços Gerais -  Alfredo Guedes
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862
-  Centro.
Data: 26 de outubro de 2011 
Horário: 8h30

Edital: 03/2010 
Cargo: Agente Escolar
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, 
Centro.
Data: 26 de outubro de 2011 
Horário: 8h30

1 -  Isabel Cristina de Andrade Barbosa 01 -  João Alberto Cardoso Barbosa

Lençóis Paulista, 24 de outubro de 2.011. Lençóis Paulista, 24 de outubro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de outubro de 2011. Na página A4. Valor da publicação R$ 65,52.

d e n g u e

Saúde recolhe 
toneladas de inservíveis

Divulgação

Servidores recolhem inservíveis em bairros da cidade

Servidores da Saúde 
recolheram um caminhão 
e mais oito sacos de 200 
litros de materiais inserví
veis em terrenos da Cecap, 
Itapuã e Jardim Príncipe. 
A ação ocorreu no sába
do 22 e faz parte de um 
mutirão para evitar cria- 
douros do Aedes aegypti, 
transmissor da dengue e 
do m osquito palha, que 
transmite a leishmaniose.

Segundo a assessoria de 
imprensa da Prefeitura Mu
nicipal, foram recolhidas 
garrafas pet, embalagens de 
salgadinhos, sacolas plás
ticas, mas também sofás, 
pneus, entulho e restos de 
madeira, material que com

água são criadouros de ve
tores de doenças. Ao todo, 
oito servidores participa
ram do recolhimento do 
material, incluindo Agentes 
Comunitários de Saúde dos 
próprios bairros.

Em função do dia do 
Funcionário Público, na 
sexta-feira 28 de outubro, 
a limpeza de terrenos está 
suspensa no sábado 29. O 
serviço será retomado no 
dia 5 de novembro, em ter
renos do Jardim das Nações 
e Conjunto Maestro Júlio 
Ferrari. O mutirão de lim
peza é uma das ações ado
tadas no mês de novembro, 
denominado mês "D" de 
combate a dengue. (CAD)

a d m i n i s t r a ç ã o

Prefeitura mantém 
coleta de lixo e antecipa 
agendamentos da saúde
no Dia do Servidor

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista decretou ponto 
facultativo na sexta-feira 
28, dia do funcionário pú
blico. Por conta disso, a 
Diretoria de Saúde decidiu 
antecipar o agendamento 
de viagens para pacientes 
com consultas, exames e 
outros procedimentos mé
dicos para os dias 28, 29, 
30 e 31 de outubro. Os usu
ários que precisam agendar 
a viagem devem procurar 
a Central de Regulação, 
anexa ao Ambulatório de 
Especialidades, no dia 27 
de outubro, munidos de 
comprovante de endereço

e o documento de enca
minhamento da consulta 
ou exame. O agendamento 
será feito das 7h às 11h. A 
Central de Regulação fica 
na rua Ignácio Anselmo, ao 
lado do Rais Mulher.

Já o serviço de coleta de 
lixo será realizado normal
mente na sexta-feira 28, pa
ra evitar o acúmulo de lixo 
durante o final de semana. 
O atendimento nos demais 
setores será suspenso no 
dia 28, incluindo as cre
ches municipais, sendo re
tomado na segunda-feira, 
31 de outubro. (com asses- 
soria de imprensa)

Justiça dá ganho de 
causa à Prefeitura em 
processo por preconceito

O juiz Mário Ramos 
dos Santos deu ganho de 
causa à Prefeitura de Len
çóis Paulista em processo 
movido por uma candida
ta reprovada em processo 
seletivo. Ela passou na 
prova teórica e acabou re
provada no exame admis- 
sional por ter sido diag
nosticada com obesidade.

Em trecho da sentença, 
Ramos entendeu que "é im
prescindível a capacidade 
física do servidor, dada a 
natureza estritamente bra- 
çal das atribuições exerci
das por ocupante do cargo". 
E completou: "a eliminação 
da autora do concurso pú
blico, por si só, não equi
vale, de forma alguma, a 
um ato discriminatório, 
mas somente espelha a sua 
inaptidão física para exercer 
o cargo de serviços gerais."

Recentemente, as pági
nas do jornal O ECO trou
xeram reclamação de três 
candidatos que prestaram 
concursos públicos e não 
foram aprovados pelos tes
tes físico ou psicológico re
alizados pela Prefeitura.

O primeiro caso foi 
de uma candidata repro-

vada por ser considerada 
obesa e fora de condições 
de exercer o cargo. Em se
guida, uma jovem prestou 
prova para função de pe
dreiro e acabou eliminada 
no teste psicológico. Por 
fim, uma professora apo
sentada prestou a prova te
órica passou, mas também 
foi eliminada no exame 
psicológico. As três candi
datas acusaram a Prefeitura 
de discriminação.

Em nota enviado ao O 
ECO , o diretor de Recursos 
Humanos, Marcos Nora- 
bele, escreveu que a pasta 
trabalha para aperfeiçoar 
o processo de seleção e in
gresso no serviço público 
com o objetivo de redu
zir os índices absenteísmo 
(afastamento do trabalho) 
e negou que a Prefeitura 
tenha atitudes preconceitu
osas. Norabele admitiu que 
a Prefeitura tem ampliado 
o rigor na seleção de pesso
al. Agora, além das provas 
práticas e teóricas, a seleção 
contempla exames físico e 
psicológico para verificar 
se o candidato tem o perfil 
adequado para determina
da vaga em disputa. (VG)



A G U D O S

Agora é no TCE
Para Auro Octaviani, gasto de quase R$ 3 milhões em novo prédio da Câmara é 
excessivo; após denúncia, TCE embargou licitação e pediu explicação de Neusa

Cristiano Paccola/O ECO

V itor Godinho

A construção do novo pré
dio da Câmara de Vereadores 
de Agudos alimenta muita dis
cussão, agora nas instâncias 
superiores. Após denúncia 
do vereador Auro Octaviani 
(PMDB), apontando supos
tas irregularidades no projeto 
arquitetônico e no edital de 
construção da obra, o Tribunal 
de Contas Estado embargou o 
processo. O TCE quer explica
ções da presidente Neusa Vi
cente (PPS) para as acusações 
de Auro. Ontem, advogados 
da Câmara iriam a São Paulo 
apresentar defesa e tentar re
verter a decisão de embargo. 
Neusa, mais uma vez, rebateu 
as denúncias e disse que vere
ador peemedebista está fazen
do uso político do tema.

Em entrevista ao O ECO, 
Auro disse que são inúmeros 
os erros registrados no edital 
de construção publicado no 
dia 26 de setembro. Segundo 
ele, o primeiro equívoco foi a 
escolha dos membro da Co
missão de Licitações. "A Lei 
de Licitações, 8.666, e o Regi
mento Interno da Câmara são 
claros no sentido de que a co
missão deve ser formada por, 
pelo menos, dois servidores 
de carreira da Câmara Munici
pal. Como são três membros, 
um  deles poderia, sim, ser um  
servidor comissionado. O pro
blema é que a Comissão de Li
citação da Câmara é forma da 
por três funcionários de cargo 
de confiança da presidente", 
acusou Auro.

Procurada pelo O ECO, 
Neusa confirmou que a co
missão é formada apenas por 
servidores comissionados. Ela

Auro afirma que Tribunal de Contas foi coerente ao embargar processo de licitação da Câmara

justificou-se dizendo que sem
pre foi assim, mesmo à época 
em que Auro foi presidente. 
"A Câmara não tinha servido
res concursados, por que não 
existia concurso. Eu que im
plantei isso aqui. Ele está me 
acusando, mas na época dele 
também era dessa forma. Por 
isso, entendo que é uma ques
tão política do vereador", con
testou Neusa.

O vereador afirmou ainda 
que o erro na Comissão de 
Licitação que elaborou o edi
tal é um  vício que inviabiliza 
o atual processo licitatório. 
"Esta é uma falha incorrigí-

vel, é um  vício de origem que 
só poderá ser corrigido com 
um  novo processo de licita
ção", opinou.

Outro problema apontado 
pelo vereador foi o valor pro
posto da obra que, segundo 
ele, é maior do que o orça
mento da Câmara Municipal. 
"Como você faz um edital que 
tem valor estimado de R$ 2,8 
milhões, mas que com os adi
tamentos pode chegar a R$ 3,5 
milhões. Além disso, o valor é 
maior do que o orçamento da 
Câmara Municipal. Isso não 
pode, a Lei de Responsabilida
de Fiscal não permite. Como

você vai se comprometer com 
uma obra que custa dois xis e 
você só tem xis em caixa. Um 
equívoco básico", explicou.

Neusa rebateu a acusação e 
disse que a Câmara não preci
sa ter o dinheiro todo da obra 
em caixa para fazer a licitação. 
"A Câmara tinha em caixa o 
dinheiro da primeira etapa da 
obra. O vereador Auro sabe 
que, para iniciar o processo, 
não é preciso ter todo dinhei
ro. No início da segunda eta
pa, a Câmara teria o valor do 
orçamento de 2012 e comple
taria o restante. Não tem o que 
questionar", defendeu.

d r o g a s

Marcha em Favor da Vida leva 4 mil às ruas
Sucesso de público, a 1 ® 

Marcha em Favor da Vida 
levou mais de 4 mil pessoas 
às ruas de Agudos, em prol 
de um a causa nobre: cons
cientizar a população para o 
perigo do consumo das dro
gas. O evento aconteceu no 
sábado 22 e mobilizou auto
ridades e sociedade civil para 
um  ato concreto de combate 
que serviu de exemplo a toda 
região. Durante a passeata, 
faixas e cartazes lembravam 
os danos causados pelas dro
gas. Na praça Tiradentes, dis
tribuição de prêmios e show 
com a dupla lençoense An
dré & Matheus completaram 
atrações do evento.

Segundo o presidente do 
Conselho Municipal Anti- 
drogas, Emerson Rogério 
Lopes, o evento superou as 
expectativas de público. "Es
távamos esperando 3 mil 
pessoas e, segundo a Polícia 
Militar, aproximadamente 4 
mil pessoas acompanharam 
a passeata. Durante as ati
vidades na praça Tiradentes 
este número pode ser ainda 
maior", resumiu Lopes.

O sucesso do evento m o
tiva a organização a realizar 
a segunda edição da marcha, 
no próximo ano. "Como foi 
aprovada na quinta-feira 20, 
a lei que institui a Semana 
Municipal de Combate às 
Drogas está claro para todos 
que a segunda edição da pas
seata deverá constar das ativi
dades", explicou.

O projeto de lei que ins
tituiu a segunda semana de 
maio como a Semana Muni
cipal de Combate às Drogas 
foi aprovado na quinta-feira 
em sessão especial da Câma
ra Municipal e sancionado no

Divulgação

André &  Matheus animaram Marcha em Favor da Vida, em Agudos, no sábado

mesmo dia pelo prefeito Ever- 
ton Octaviani. O evento que 
contou ainda com lançamen
to de livro de programa da 
Justiça Preventiva de Agudos, 
que ocorreu no Seminário 
Santo Antonio.

Lopes destacou o trabalho 
que precedeu a passeata. "Di
versas escolas e entidades tra
balharam o tema das drogas e 
elaboraram faixas com dizeres 
prevenindo e alertando as pes
soas para os problemas decor
rentes do uso de entorpecen
tes", citou.

Ao todo, 154 instituições 
participaram da marcha - en
tre clubes de serviço, igrejas, 
associações, conselhos mu
nicipais e poder público. No 
início da marcha foram distri
buídas 3 mil camisetas como

lembrança do evento.
O prefeito Everton Octa- 

viani (PMDB) ressaltou que 
o objetivo de gesto concreto 
contra as drogas foi atingido 
e ele espera que isso se pro
pague dentro das famílias de 
Agudos e região. "A marcha 
atingiu seus objetivos e só te
mos que agradecer às pessoas 
que se envolveram nesta causa 
tão importante. Foi realmente 
um exemplo de cidadania", 
explicou. "Sinceramente, es
pero que a mensagem atinja às 
famílias e ajude os jovens que 
neste momento são vítimas 
desta doença", completou.

SHOW
A dupla lençoense André 

& Matheus participou de to
da passeata e distribuição de

prêmios realizada na praça 
Tiradentes. Além disso, a du
pla também cantou o jingle da 
campanha e também alguns 
de seus sucessos como Apai
xonado, Nascemos um para 
o outro, Quero te Beijar e Eu 
sou louco por você.

"Acho que foi um evento 
muito importante e que ou
tras cidades também deveriam 
realizar uma marcha como es
ta. A gente se sentiu honrado 
em poder contribuir com nos
sa imagem e também a nossa 
música nesta causa tão nobre", 
disse André Fregone." Foi re
almente muito bonito ver o 
juiz, o prefeito, os vereadores, 
os professores, pastor, o dele
gado, todo mundo marchan
do junto contra o consumo de 
drogas", completou. (VG)

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Surian Fernanda de Almeida, 16 anos, estudante 
em Ponta Grossa (PR) -  Quais são as ideias da 
presidenta para melhorar a educação em nosso 
país?
Presidenta Dilma: São muitas as ações já em anda
mento para melhorar a educação brasileira, Surian. 
Nós iniciamos esse processo histórico de transforma
ção do sistema educacional já no governo do Presi
dente Lula, com a criação do Fundeb, a implantação 
do piso nacional para os salários dos professores, a 
expansão da rede federal de ensino tecnológico e su
perior e a criação do Prouni, entre outras iniciativas. 
Desde o início de meu governo, demos sequência a 
este processo e já lançamos importantes medidas, 
como a seleção dos municípios que terão o apoio do 
governo federal para a construção de creches e pré- 
-escolas -  serão seis mil novas unidades até 2014. Já 
definimos os municípios e os estados que receberão 
recursos para a construção e cobertura de quadras 
escolares. Lançamos o Pronatec, que oferecerá oito 
milhões de vagas em cursos de educação profissio
nal técnica de nível médio e em cursos e programas 
de formação inicial e continuada de trabalhadores. 
Iniciamos uma nova etapa do Plano de Expansão da 
Rede Federal de Ensino, que prevê 208 novos Ins
titutos Federais de Educação Tecnológica; 47 novos 
campi universitários; e 4 novas universidades. E com 
o programa Ciência sem Fronteiras vamos oferecer 
75 mil bolsas de estudos, até 2014, para que estu
dantes brasileiros possam adquirir formação e ex
periência internacional nas melhores universidades 
do mundo. Eu tenho a convicção, Surian, de que a 
educação é fundamental para a construção de uma 
sociedade justa, formada por pessoas com valores e 
com ética. Por isso, todo o meu esforço será para 
assegurar educação de qualidade desde a creche até 
a pós-graduação.

★ ★ ★

Ricardo Luciano da Silva Peixoto, de Uberlândia 
(MG) -  No financiamento da casa própria pelo 
PAC é possível fazer um escalonamento no valor 
do subsídio, conforme a renda da pessoa? 
Presidenta Dilma: Sim, Ricardo, o Programa Minha 
Casa Minha Vida oferece subsídio que varia confor
me a renda das famílias. Quanto menor for a renda 
da família, maior é o subsídio, ou seja, a parte que 
o beneficiário não precisa pagar. Esse é um critério 
adotado para as moradias construídas com recursos 
do governo federal e também para financiamentos 
com recursos do Fundo de Garantia do Tempo de Ser
viço, o FGTS. No caso do Minha Casa Minha Vida 2, 
por exemplo, do total de R$ 125,7 bilhões que serão 
investidos na construção de moradias, mais da me
tade - R$ 72,6 bilhões - será destinada a subsídios. 
E as famílias mais beneficiadas serão aquelas com 
renda de até R$ 1.600,00, que pagarão prestações 
mensais de R$ 50,00 a, no máximo, R$ 160,00 por 
dez anos. Isso significa que o beneficiário receberá 
subsídio de pelo menos 70%, podendo chegar a 90% 
do valor do imóvel. Para renda entre R$ 1.600,00 
e R$ 3.100,00 o subsídio varia entre R$ 23 mil e 
R$ 2 mil. Ao fornecer mais subsídios para famílias 
mais pobres, o governo federal está direcionando o 
apoio para a parcela da população mais necessitada, 
e atuando de forma efetiva para reduzir o déficit de 
moradias em nosso País, pois é nas faixas de menor 
renda que o déficit se concentra.

★ ★ ★

Amarildo Henrique, 23 anos, desenhista em São 
Lourenço do Oeste (SC) - O Pronaf ainda ajuda 
o agricultor a financiar carros utilitários?Como 
funciona?
Presidenta Dilma: O Pronaf continua, sim, Amaril- 
do, a financiar a compra de veículos utilitários para 
o desenvolvimento de atividades rurais da agricul
tura familiar. Isto pode ser feito por meio do Pronaf 
-  Mais Alimentos, com juros de 2% ao ano. O Progra
ma financia caminhões, inclusive frigoríficos, isotér- 
micos ou graneleiros, e motocicletas adequadas às 
condições rurais. Para ter acesso ao financiamento, 
o agricultor familiar deve obter a Declaração de Apti
dão ao Pronaf, a DAP, e comprovar que o veículo será 
utilizado nas atividades agropecuárias e não agrope
cuárias geradoras de renda do empreendimento du
rante, pelo menos, 120 dias por ano. Esses procedi
mentos devem ser realizados na empresa de assistên
cia técnica de seu município, sendo que a DAP pode 
ser obtida também em outras entidades credenciadas 
pelo Ministério do Desenvolvimento Agrário. De pos
se da DAP e da comprovação do uso do veículo para 
suas atividades produtivas, o agricultor deve, então, 
procurar o agente financeiro credenciado para tratar 
das condições do financiamento.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


P O L I C I A

Marcas da violência
Homem tenta defender amigo, é baleado e morre; homicídio ocorreu após 
discussão em bar e autor tem passagens na polícia

Carlos A lberto  Duarte
Es p e c ia l  O ECO

Marcelo Freitas de Aqui- 
no, 30 anos, morreu na ma
drugada de domingo 23, em 
Agudos, após ser baleado em 
um  bar no Jardim Europa. Se
gundo o delegado titular da 
cidade, Jader Biazon, a vítima 
tentou ajudar Valdemir Batista 
Laurentino, 25, a se defender 
de Adeilson Camargo, vulgo 
Dentinho. Ambos foram bale
ados. Marcelo não resistiu aos 
ferimentos e faleceu. Valdemir 
foi baleado no braço, recebeu 
atendimento médico e foi li
berado.

Por volta da 1h, a Polícia 
Militar patrulhava o Jardim 
Europa, quando os policiais 
se depararam com pessoas 
gritando por socorro. Os po
liciais foram informados de 
que Marcelo e Valdemir con
versavam em um bar, quando 
Adeilson parou o carro em 
frente ao estabelecimento, 
desceu armado com revólver, 
disparou contra os homens e 
fugiu. Os dois foram levados 
por populares ao pronto so
corro de Agudos, onde Marce
lo entrou em óbito. Valdemir 
disse aos policiais que o moti
vo dos disparos seria um  acer
to de contas por desavenças 
do passado.

O delegado Jader Biazon

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

O delegado Jader Biazon investiga mais um homicídio ocorrido em Agudos

foi informado por testemu
nhas que o autor dos disparos 
também estava no bar. Após 
uma discussão, teria saído e 
retornado armado. Valdemir 
e Adeilson entraram em lu
ta corporal, quando Marcelo 
tentou ajudar o amigo. Ocor
reram vários disparos que 
atingiram Valdemir e Marcelo. 
Segundo a polícia, Dentinho 
tem passagens por homicídio 
e tráfico de drogas. Ontem, o

autor do homicídio continua
va foragido.

f l a g r a n t e  fu r t o
Às 3h de domingo, ao vis

toriar um  supermercado no 
bairro Centenário, policiais 
militares detiveram em fla
grante no interior do estabe
lecimento dois indivíduos. 
Com um  deles, os policiais 
encontraram uma chave e R$ 
122 em dinheiro. Com o ou-

tro, em uma sacola, a polícia 
apreendeu diversos pacotes 
de cigarros e cinco cartelas 
de título de capitalização. Do 
lado de fora do supermerca
do, a polícia encontrou mais 
pacotes de cigarros e duas la
tas de cerveja. Os dois foram 
encaminhados à Delegacia de 
Polícia, onde o delegado de 
plantão ratificou o flagrante 
de furto. Os dois permanece
ram à disposição da Justiça.

e s p o r t e s

Rodada do Amador vem recheada de gols
A sexta rodada do Campeo

nato Amador de Futebol -  Tro
féu Grupo Pardal/Divelpa foi 
cheia de gols no domingo 23. 
Destaque para a goleada da 
Santa Luzia sobre Alfredo Gue
des: 6 a 1. O primeiro jogo da 
rodada pelo grupo B aconteceu 
no estádio Archangelo Brega, o 
Bregão. União Primavera e Grê
mio da Vila fizeram partida que 
terminou empatada em 1 a 1. 
William Costa abriu o marcador 
para o União Primavera, aos 15 
minutos do primeiro tempo. 
Jefferson Vieira empatou para o 
Grêmio da Vila, aos 27 minutos. 
Os dois times fizeram um gran
de jogo e criaram grandes opor
tunidades. Com o resultado, o 
União Primavera se mantém em 
penúltimo lugar do grupo, com 
três pontos. O Grêmio da Vila 
pula da terceira para a segunda 
colocação, com quatro pontos.

Na partida de fundo, a Santa 
Luzia (campeã da Copa O EC O ) 
assumiu a liderança isolada do 
grupo ao golear Alfredo Guedes 
(último colocado com nenhum 
ponto). O placar foi fechado em 
6 a 1. A Santa Luzia abriu o pla
car aos 14 minutos do primeiro 
tempo, com Gelson Doroteio. 
Novamente Gelson ampliou aos 
22 minutos. Denivaldo, aos 27 
minutos, diminuiu para Alfredo 
Guedes. O primeiro tempo ter-

Cristiano Paccola/O ECO

Autores dos gols da Santa Luzia, Rafinha e Gelson comemoram

CLASSIFICAÇÃO

grupo a

PG GP [Gç] sd

PAULISTANO 7 S S E 5 m 4

EXPRESSINHO 7 3 2 0 1 3 1 2

CRAC 3 2 Q E E 3 3

PALESTRA 3 3 1 2 0 2 3 -1

ATITUDE E 3 3 3 -5

grupo b

PG J GP GC sd

SANTA LUZIA 6 S E 9 3 6

GRÊM IO  DA VILA 4 3 1 1 1 5 6 -1

GRÊM IO  CECAP 3 1 E 3 m 2
UNIÃO PRIMAVERA 1 2 0 1 1 3 4 -1

ALFREDO GUEDES a

minou com a Santa Luzia em 
vantagem no marcador.

No segundo tempo, logo nos 
primeiros quatro minutos de jo
go, Rafinha concluiu o terceiro 
gol. Um minuto depois, em dia 
inspirado, Gelson marcou o seu 
terceiro gol na partida. Helder 
Gotardi, aos 31 aumentou, e Ra- 
finha, aos 34 minutos, decreta
ram a vitória da Santa Luzia.

No estádio Eugênio Pac- 
cola, na Cecap, CRAC (Clube 
Recreativo Atlético Contente) e 
Palestra/Escritório Ventura/Pa- 
doka jogaram os 45 minutos do 
segundo tempo da partida que 
foi cancelada no domingo 9, 
pela forte chuva que inundou o 
gramado do Bregão. O primeiro 
tempo havia terminado em 1 a 
1. Na manhã do domingo 23, o 
Palestra levou vantagem ao mar
car aos 32 minutos com André 
Jacon, gol que deu a vitória pelo 
placar de 2 a 1.

r o d a d a
No domingo 30, pelo grupo 

A, às 8h30, a Atitude joga con
tra o Palestra. Completando a 
rodada, na partida de fundo, o 
Expressinho recebe o CRAC. A 
equipe do Paulistano folga na 
tabela. O campeonato é pro
movido pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador e Diretoria de 
Esportes e Recreação. (MSS)

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por 
lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais: 
Decreto 295 de 29.09.2011...... Altera dispositivo do Decreto Executi
vo n.° 194 de 23 de agosto de 2007 .
Decreto 311 de 18.10.2011...... Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente no valor de R$ 134.820,00.
Decreto 316 de 18.10.2011...... Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente no valor de R$ 214.109,90.
Decreto 319 de 20.10.2011...... Dispõe sobre a prorrogação do Concur
so Público referente ao Edital n.° 04/2010.
Decreto 320 de 20.10.2011...... Determina regras para o tráfego de ve
ículos e comércio eventual ou ambulante nas imediações do Cemitério 
Municipal “Alcides Francisco” e Cemitério Parque Paraíso da Colina 
no dia 2 de novembro de 2011 -  Dia de Finados.
Portaria 1358 de 24.10.2011...... Autoriza Paulo Henrique Victaliano a
utilizar o Ginásio de Esportes “Antonio Giorgetti Costa Riacho”.

Lençóis Paulista, 24 de outubro de 2011.
Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

LIMPEZA DE TERRENO

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos 
das Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo De
creto Municipal n° 258/2010, que já  foram NOTIFICADOS a executar 
a limpeza e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de 
suas respectivas propriedades. Como não houve manifestação do pro
prietário ou responsável, foi realizada a limpeza do imóvel pela Pre
feitura Municipal e debitado a multa e cobrança da limpeza em divida 
ativa.

Lençóis Paulista, 25 de Outubro de 2011.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

N om e E n dereço Cadastro
im obiliário Valor

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua Benedito dos 
Santos lote 08 quadra 

E Jardim Grajaú
25445 / 4723 R$ 54,50

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua Benedito dos 
Santos lote 11 quadra 

E Jardim Grajaú
25448 / 4726 R$ 54,50

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua Benedito dos 
Santos lote 12 quadra 

E Jardim Grajaú
25449 / 4727 R$ 54,50

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua Benedito dos 
Santos lote 14 quadra 

E Jardim Grajaú
25451 / 4729 R$ 54,50

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua Benedito dos 
Santos lote 16 quadra 

E Jardim Grajaú
25453 / 4731 R$ 54,50

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua Benedito dos 
Santos lote 17 quadra 

E Jardim Grajaú
25454 / 4732 R$ 54,50

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua Benedito dos 
Santos lote 21 quadra 

E Jardim Grajaú
25458 / 4736 R$ 54,50

MULTA

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos 
das Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo De
creto Municipal n° 258/2010, que já  foram NOTIFICADOS a executar 
a limpeza e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de 
suas respectivas propriedades, no prazo de 5 (cinco) dias.
Caso não haja manifestação do proprietário ou responsável, será reali
zada a limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal e debitado a multa 
e cobrança da limpeza em divida ativa.

Lençóis Paulista, 25 de Outubro de 2011.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

N om e E n dereço Cadastro
im obiliário Valor

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua Benedito dos 
Santos lote 15 quadra 

E Jardim Grajaú
25452 / 4730 R$ 132,50

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua Benedito dos 
Santos lote 18 quadra 

E Jardim Grajaú
25455 / 4733 R$ 132,50

Nexus
Participações 

S/C Ltda

Rua Benedito dos 
Santos lote 19 quadra 

E Jardim Grajaú
25456 / 4734 R$ 132,50

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de outubro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 105,33.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.106 

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do 
Registro Civil das Pessoas Naturais da 
sede do município e comarca de Macatuba, 
Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III, IV e V do Código 
Civil Brasileiro // FRANCISCO DORICO 
e SUELÍ DIAS DA SILVA //.
Ele, natural de Jacarezinho/PR, nascido aos 
28 de outubro de 1953, lavrador, divorciado, 
domiciliado à Rua José Cruzerá, n° 587, 
Jardim Esperança, Macatuba/SP, filho de 
JOAQUIM  DORICO e ANTONIA DIAS 
DORICO.
Ela, natural de Andirá/PR, nascida aos 05 
de novembro de 1957, do lar, divorciada, 
domiciliada à Rua José Cruzerá, n° 587, 
Jardim Esperança, Macatuba/SP, filha 
de BENEDITO DIAS DA SILVA e 
JOSEFINA DIAS DA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba/SP, 17 de outubro de 2011.
Priscila Corrêa 

Oficial

EDITAL DE PROÇLAMAS N° 4.107 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do 
Registro Civil das Pessoas Naturais da 
sede do município e comarca de Macatuba, 
Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro 
// MARCELO APARECIDO CESÁRIO e 
TALISSA DE TOLEDO CÉSAR //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 06 
de março de 1987, serviços gerais, solteiro, 
domiciliado à Rua Inglaterra, n° 105, Jardim 
Europa, Macatuba/SP, filho de JOÃO 
CESÁRIO e ODETE FARIA CESÁRIO. 
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 31 
de julho de 1985, auxiliar financeiro, solteira, 
domiciliada à Rua Carlos Gomes, n° 1065, 
Centro, Macatuba/SP, filha de SÉRGIO 
DE TOLEDO CÉSAR e ROSENEIDE 
DE FÁTIMA CAVERSAN DE TOLEDO 
CÉSAR.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba/SP, 18 de outubro de 2011. 
Priscila Corrêa

Oficial

Nome:
Cidade:
Texto do classificado:

grátis!
RG:
Fone:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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I Sênior B tem 22 
gols em dois jogos
Corinthians vence Cruzeiro e lidera grupo B; goleada sobre o Pal
meiras marca primeira vitória da Portuguesa na competição

Happy Hour

Evento que já está se tornando 
tradicional em Lençóis Paulis
ta, a happy hour do Clube Ma
rimbondo tem mais uma data 
confirmada. É na sexta-feira, 4 
de novembro. Em evento ex
clusivo para associados, o clu
be traz a animação da banda 
Os Quadro. Para quem quiser 
ir com toda a família, pode 
contar com a segurança de 
deixar os filhos aos cuidados 
dos nossos monitores, com 
brinquedos e atividades lúdi
cas para a garotada.

Hidroginástica

Atividade que alterna exercí
cios aeróbicos e localizados, 
melhora o condicionamento 
cardiorespiratório e reduz 
o percentual de gordura do 
corpo. Recomendada a ido
sos e pessoas com problemas 
nas articulações ou coluna, ou 
portadores de doenças cardí
acas ou diabetes, ela é ofere
cida em vários horários para 
o associado do Marimbondo 
em vários dias e horários. 
Consulte a programação em 
nosso site (www.clubemarim- 
bondo.com.br).

Parque aquático

O Parque Aquático está em 
pleno funcionamento e à dis
posição do associado, desde o 
dia 8 de outubro, para que to
dos aproveitem da temporada 
quente do ano. Recentemente, 
o complexo de piscinas do Clu
be Marimbondo passou por 
uma série de reformas visando 
à melhoria da estrutura, como 
troca de azulejos e pintura do 
toboágua. Uma das novidades 
é o reaproveitamento da água 
dentro das três piscinas.

A  manhã de domingo foi de 
muitos gols no campo de 
futebol society do Clube 
Esportivo Marimbondo. 
Dois jogos válidos pela ter
ceira rodada da temporada 
2011 do torneio Sênior B 
(para jogadores nascidos 
entre 1971 e 1985) movi
mentaram as quatro equi
pes do Grupo B, que de
ixaram nada menos que 22 
bolas na rede.
A  primeira partida da man
hã foi entre Corinthians e 
Cruzeiro (foto acima). Der
rotado na última rodada, o 
Corinthians se reabilitou 
com estilo, vencendo por 7 
a 3. Durante boa parte do 
tempo, o Cruzeiro jogou 
com um atleta a menos. 
Conseguiu equilibrar a par
tida até o final da primeira 
etapa, mas o desgaste físico 
veio, não resistiu e deixou 
o adversário abrir vanta
gem no marcador.
N o segundo jogo (foto 
abaixo), o equilíbrio foi 
menor. A  equipe - que 
vinha de duas derrotas - 
conseguiu se encaixar e não 
tomou conhecimento do 
adversário: venceu o Pal

meiras por 10 a 2. A  equipe 
conseguiu marcar duas vez
es antes dos primeiros dez 
minutos de bola rolando e 
desestabilizou o oponente. 
Com a vitória, o Corinthi
ans assume a liderança do 
Grupo B, com seis pontos

ganhos. Mesmo perdendo 
o jogo, o Cruzeiro conti
nua em segundo lugar, pois 
tem saldo de gols melhor 
que o Palmeiras, que gra
ças à goleada sofrida, caiu 
da primeira para a terceira 
colocação na chave.

D ia das Crianças No dia 12 de outubro, o Marimbondo organizou mais uma 
edição do seu tradicional evento em comemoração ao Dia das Crianças. Como 
sempre, foi sucesso de público. Ao longo de todo o dia, aproximadamente 2,3 
mil pessoas passaram pelo clube.

Organize

• Tênis de Mesa

Aulas: Terça e quarta feira - 
I9h às 2lh 
Sábado: I5h às I7h 
Local: Salão do Truco 
Professor: Roque Guarido 
Indicação: Iniciante e avançado

• Xadrez

Aulas: Terça e quinta feira 
Horário: I9h às 2lh 

Local: Salão ao lado do bar 
Professor: Rodrigo Fantini 

Indicação: Iniciante e avançado

Lian Gong

Aulas: Quarta e sexta feira - 
9h30 às I0h30
Terça e quinta feira - 17h às 18h 
Local: Aula ao ar livre 
Professor: Marcos 
Indicação: Todas as idades

Melhore seu desempenho
Você sabia que, com dicas simples, é possível melho

rar o rendimento de suas horas de malhação? Que

brar a monotonia, normal da rotina, é uma das me

lhores receitas. Tornar seu exercício mais interessante, 

com certeza, melhor a qualidade do seu treinamento.

Altere a ordem: A  rotina 
típica começa com os maio
res pesos, depois parte para 
exercícios isolados. Faça o 
contrário.

Mude de aparelho: Ideal 
para perder peso. Troque de 
aparelhos em intervalos de 
dez minutos. Não só torna
rá seu exercício mais curto, 
como aumenta a variedade 
de músculos utilizados. 
Ache um colega: Ter 
uma companhia para ma-

lhar é uma boa forma de 
não perder o interesse. Só 
tome cuidado para não ficar 
dependente deste parceiro 
a ponto de não ter moti
vação para ir à academia 
quando ele não puder.

Intervalo: Falta de moti
vação pode ser um sinal de 
exagero no treinamento. 
Faça uma revisão dos últi
mos meses e se for o caso, 
tire uma semana de repou
so. Seu corpo vai agradecer.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clubemarim-bondo.com.br
http://www.clubemarim-bondo.com.br


SANT^LARA
Materiais Elétricos

kqow  temos

ELETROFITAS
Substitui canaletas e fios

Assina O ECO e ganha uma 
sacola ratornávat uma 
ação simples, mas que 

a|uda a minimizar 
o impacto ambiental.

ASSINE O ECO
jornalismo regional de qualidade 
3 vezes por semana na casa do assinante.

(14) 3269.3311
 ̂ * o  recebimento da sacola ecológica, 

se dará no final do pagamento da terceira parcela.


